

Jungen 19 Bezirksliga Süd

TTG Wössingen : TTF Ispringen
Dienstag, 15.11.2022, 18:15 Uhr

8:6 Auswärtssieg in der Jungen 19 Bezirksliga Süd für die TTF Ispringen

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 8:6 in den Spielen und 27:22 in den Sätzen gewannen die Akteure von der TTF Ispringen ihr Auswärtsspiel in der Jungen 19 Bezirksliga Süd gegen die TTG Wössingen. 145 Minuten lang wurde am Dienstag mitgefiebert, ehe Mika-Leon Beier den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Thal / Wallenwein gegen Tieu / Beier. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Wittmeier / Wagner nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Silas Wittmeier bezwang anschließend Mika-Leon Beier in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Alex Wagner beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Hai Dang Tieu. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Wagner nur 7 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelang. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Anselm Schröder fand Johannes Thal dagegen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Marvin Wallenwein bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Lucas Alvino. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTG Wössingen und der TTF Ispringen. Das Einzel zwischen Silas Wittmeier und Hai Dang Tieu, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte bereits als Sieg für die Gastmannschaft eingeplant wurde, endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Alex Wagner beim 2:3 gegen Mika-Leon Beier leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Johannes Thal gewann daraufhin indessen sein Spiel gegen Lucas Alvino eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:7, 11:6, 11:8. Der neue Zwischenstand war 4:5. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Anselm Schröder war für Marvin Wallenwein letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Johannes Thal verlor seine Partie gegen Hai Dang Tieu unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überhaupt nicht überraschend in drei Sätzen. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte danach Silas Wittmeier bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Lucas Alvino. Alex Wagner hatte gegen Anselm Schröder beim 11:1, 11:6, 11:5 wenig Schwierigkeiten. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Keinen Punkt beisteuern konnte Marvin Wallenwein im Spiel gegen Mika-Leon Beier, das 0:3 verloren ging. Damit war der 8. Punkt für die TTF Ispringen im Kasten.

Nach diesem Ergebnis weist die TTG Wössingen nun ein Punktekonto von 0:10 Punkten auf, während die TTF Ispringen vor dem nächsten Spiel, das am 18.11.2022 gegen den ASV Grünwettersbach II ansteht, 3:9 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTG Wössingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 19.11.2022 gegen SG-Sinsheim/Rohrbach.

Statistik:

TTG Wössingen

Doppel: Thal / Wallenwein 0:1, Wittmeier / Wagner 1:0

Einzel: S. Wittmeier 2:1, A. Wagner 1:2, J. Thal 2:1, M. Wallenwein 0:3

TTF Ispringen

Doppel: Tieu / Beier 1:0, Alvino / Schröder 0:1

Einzel: H. Tieu 3:0, M. Beier 2:1, L. Alvino 1:2, A. Schröder 1:2